

**2020.SR.000145**

### **Kleine Anfrage Francesca Chukwunyere (GFL): Planung Schützenmatt**

Die Schützenmatt wird weiterhin ein Hot-Spot für Menschen bleiben, welche aus diesem oder jenem Grunde durch die Maschen unserer Gesellschaft fallen. Das liegt allein schon an ihrer geostategischen Lage innerhalb der Stadt.

Wir bitten den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie gedenkt der Gemeinderat bei der Umgestaltung und «Neubespielung» der Schützenmatt diesem Umstand Rechnung zu tragen?
2. Wie wird die Organisation, welche sich gegenwärtig und während der gesamten Corona-Zeit, aber auch schon davor für diese Menschen einsetzt (mit einer Gassenküche und sehr niederschweifigen Kontakt- und Beratungsangeboten) und ihnen damit eine Stimme verleiht, bei der weiteren Planung miteinbezogen?

Bern, 14. Mai 2020

*Erstunterzeichnende: Francesca Chukwunyere*

*Mitunterzeichnende: -*